

給食だより



令和5年度
12月号

(毎月19日は食育の日)

●家族一緒に読みましょう

氷見市立湖南小学校

いよいよ 12月、今も残すところあとわずかとなりました。朝夕と冷え込むようになり、気温の変化に体がついていけず、体調を崩したり、かぜをひいたりしてしまう人が増える時期です。風邪の予防には、外出時や食事前の手洗い・うがいが大切です。そして、毎日、好き嫌いなくしっかり食事をとり、早めに寝て、十分な睡眠時間を確保し、疲れをためないように心がけましょう。

風邪など 感染症に負けない体をつくろう!

寒くなると、風邪やインフルエンザ、ノロウイルス等の感染症が流行しやすくなります。手洗いの徹底とともに、栄養や睡眠をしっかりとて体調を整え、感染症に負けない体をつくりましょう。

手洗いを見直そう!



感染症予防に「ビタミンACE」を!

感染症を予防するには、免疫機能(細菌やウイルスなどから体を守る仕組み)を正常に働かせることが重要です。栄養バランスの良い食事を基本に、抗酸化作用のある「ビタミンA・C・E」を含む食品を取り入れましょう。※抗酸化作用…免疫機能の低下を引き起こす「活性酸素」の発生や働きを抑える作用のこと。



お知らせ

プラスチックゴミ削減のため、全国的に給食用牛乳パックがストローレスパックに変わり、ストローが有料化になりました。本校でもこれに伴い、ストローの在庫がなくなり次第、ストローを使用しないことになります。よろしくお願ひいたします。

冬休みの食生活について

「早寝・早起き・朝ごはん」で、
生活リズムを整えよう!

朝起きるのがつらい季節ですが、早寝・早起きをして、朝ごはんをしっかり食べましょう。朝ごはんを食べることで体が温まり、脳にエネルギーが補給され、元気に活動できるようになります。

また、日中は明るい環境で体を動かす習慣をつけると、寝つきもよくなり、1日の生活リズムが整います。



食べ過ぎに気をつけよう!

食事はゆっくりよくかんで食べ、腹八分目を心がけましょう。おやつを食べる場合は、朝・昼・夕の食事が食べられなくならないよう、時間と量を考えることが大切です。テレビや動画を見ながら、ゲームをしながらといった“ながら食べ”や、時間を使わずにダラダラ食べるのではなく、肥満やむし歯のリスクが高まります。



日本の伝統行事に触れる機会にしよう!

近年、家庭で郷土料理や行事食を食べたり、地域のお祭りや伝統行事に触れたりする機会が少なくなっています。新しい1年を迎えるお正月は、日本人が古くから大切にしてきた行事で、現在でもさまざまな習慣が残っています。ぜひ家庭や地域に伝わる料理を味わう機会にしていただければと思います。



大みそか

年越しそば



正月 おせち料理



お雑煮



あなたの家では
何と呼びますか?